
Vereadores debatem em sessão
temas  ligados  a  covid-19  e
vacinação
Na  manhã  desta  quarta-feira  (19),  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) presidiu mais uma sessão em formato híbrido que
contou com a participação de 20 vereadores.

O vereador Waldeny Santana (DEM) abriu o pequeno expediente
com a prestação de contas do trabalho que vem desenvolvendo e
solicitou ao Governo do Estado o retorno da Operação Lei Seca
na cidade. Ele informou ainda que esteve com o prefeito Bruno
Cunha Lima e apresentou todas as sugestões feitas à SESUMA 
depois das visitas do circuito das feiras da cidade. Também
visitou o Hospital Pedro I e ficou impactado com o que viu e
mais  uma  vez  pediu  fiscalização  para  evitar  aglomerações,
fechamento não. O vereador lembra que este é um momento de
conscientização individual e que vai continuar nas ruas para
verificar in loco os problemas da cidade e sempre fugindo da
politicagem.

Alexandre Pereira (PSD) fez o registro da visita ao Parque da
Criança com o prefeito Bruno após a revitalização da área,
pinturas, novos equipamentos de ginástica e informou que em
breve haverá modificação no entorno do parque. O vereador
também fez um apelo ao prefeito para as devidas providências,
no que diz respeito a invasões no Complexo Aluízio Campos,
estão  fazendo  currais  para  animais  e  as  ações  do  Poder
Executivo devem ser rápidas.

A  vereadora  Jô  Oliveira  (PC  do  B)  encerrou  o  pequeno
expediente falando da preocupação das pessoas com a pandemia,
citando o exemplo da Drª Melânia Amorim que informou a perda
de duas gestantes pela covid. O sanitarista Heliomar Menezes
também está aflito com a situação pandêmica. Apela para um
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compromisso  coletivo  na  luta  contra  a  propagação  do
coronavírus.

O  vereador  Sargento  Neto  (PSD  abriu  o  grande  expediente
falando a respeito da vacinação contra o coronavírus e da
ansiedade  das  pessoas  que  tomaram  a  primeira  dose  da
Coronavac. O anúncio da Prefeitura através da Secretaria de
Saúde,  que  a  partir  das  13h30  desta  quarta-feira  seria
aplicada a segunda dose, logo cedo já se formavam filas nos
locais, tudo por conta da vontade de ficar imunizado.

Ele também fez um relato da sua preocupação com a Estação
Nova, no bairro do Quarenta, ao lado do 2º Batalhão de Polícia
Militar, que precisa de uma atenção.

Até 1980 o trem passava, depois da desativação a área foi
devastada,  os  galpões  invadidos,  até  os  trilhos  foram
roubados, e faz um apelo à Câmara para abraçar a causa. “Vamos
pedir iluminação pública, o que dá uma sensação de segurança,
sabemos que é inviável colocar a estação para funcionar, mas
pode ser revitalizada e ser transformada uma área de lazer”. A
proposta de revitalização da Estação Nova foi parabenizada
pelo vereador Alexandre Pereira.

Anderson Almeida (PODE) mais uma vez falou da sua preocupação
com a população por conta do aumento dos casos da covid-19,
com o aumento das restrições e consequentemente se tem dois
problemas,  com  a  saúde  para  abrir  novos  leitos,  e  com  a
economia. As pessoas estão passando fome e é preciso que os
pacotes sociais cheguem a quem precisa. E mais uma vez pede a
reabertura das cozinhas e restaurantes populares.

O presidente Marinaldo Cardoso encerrou a sessão convidando os
vereadores para a próxima sessão ordinária na quinta-feira
(20), falando sobre a Tribuna Livre.
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